



## PRÉFET DU BAS-RHIN

*Liberté  
Égalité  
Fraternité*

### COMMUNIQUE DE PRESSE

Strasbourg, le 11/11/2020

#### **POLLUTION ATMOSPHÉRIQUE – LEVÉE DES MESURES D'URGENCE**

Particules en suspension PM10 et dioxyde d'azote

L'épisode de pollution atmosphérique de type «mixte» qui a déclenché la procédure d'alerte pour le Bas-Rhin se termine.

Ce jeudi, selon les prévisions de Météo-France, un vent de sud se lève au cours de la matinée et fera tomber l'inversion de températures. Les conditions atmosphériques seront donc plus favorables à une bonne dispersion des polluants. Les niveaux de particules devraient baisser et rester sous le seuil d'information et de recommandation.

Les mesures d'urgence liées à la pollution atmosphérique mises en place par arrêté préfectoral ne seront donc pas reconduites. Les mesures d'urgence sont donc levées à compter de jeudi 12 novembre matin (00h00)

**Pour plus d'information sur la qualité de l'air dans la région ou sur les recommandations sanitaires et comportementales, consulter le site internet d'ATMO Grand Est :**

<http://www.atmo-grandest.eu>

#### **Contact presse**

Préfecture

Mél : [pref-communication@bas-rhin.gouv.fr](mailto:pref-communication@bas-rhin.gouv.fr)

Tél : 06 45 59 26 76